

TUTORIAL UGLY SWEATER: MOTIVOS NAVIDEÑOS A GANCHILLO PARA RECICLAR UN JERSEY

MATERIAL

- jersey de lana
- hilos de texturas y colores variados
- hilo brilli brilli
- ganchillo adecuado al hilo seleccionado (no superior a 3.5 mm)
- aguja lanera
- creatividad y ganas de pasarlo bien
- aguja lanera
- tijeras



INSTRUCCIONES

Recicla un jersey y personalízalo con este patrón para crear tu propio Ugly Sweater con restos de hilos. Elige los motivos navideños que te dé la lana y ¡manos al ganchillo!

PATRÓN

Árbol

Recorta el contorno de la plantilla. Con los laterales tendrás suficiente. A continuación, coloca la plantilla sobre el jersey y repásala con jaboncillo o similar. Al retirarla, termina de repasar las partes del centro que faltan.

Empezamos con una cadeneta para seguir la línea del contorno del árbol.

Toma una hebra del ovillo, haz un nudo corredizo y coloca el hilo en el interior del jersey. Pasa el nudo corredizo hacia el exterior, con ayuda del ganchillo. Continúa haciendo cadenetas pasando la aguja hacia dentro del jersey para coger hilo.

Al llegar al final, deja la última cadeneta suelta y evita que se deshaga. Con el ganchillo en el interior, recupérala y pásala al interior, con un punto raso para anudar y cortar el hilo.

Ahora que ya tienes la cadeneta, haz un punto piña de 3 lazadas en cada cadeneta, cogiendo solo la hebra superior. Si ves que queda demasiado tupido, sáltate alguna cadeneta. Para cerrar, pasa las hebras del inicio y del final al interior y haz un punto raso con la cadeneta anterior.

Guirnalda

Crea una hebra doble. Para la parte superior tendrás suficiente con una tira de 2 metros, para la inferior necesitarás 4 metros aprox.

18 cadenetas, cuenta 6 puntos hacia atrás y haz un punto raso en esa cadeneta. *12 cadenetas, 1 punto raso en la 6ª cadeneta anterior* repite hasta obtener el largo deseado. Acaba la serie con 12 cadenetas.

Coloca cada una de las tiras a lo largo del árbol como si fuera una guirnalda de luces. Pasa las hebras del inicio y del final al interior y fíjalas al hilo verde con un punto raso.

Estrella

Con una hebra de color blanco y un hilo con lentejuelas o brilli-brilli haz un anillo mágico con 15 puntos altos en su interior. *Haz 5 cadenetas y, en ella teje: 1 punto raso, 1 punto bajo, 1 punto medio alto y 1 punto alto. En los puntos del anillo, cuenta 3 puntos desde la

cadeneta y haz un punto raso *.

Repite “*” 4 veces más.

Teje el contorno a punto bajo con el hilo brilli brilli.

Por último, coloca la estrella sobre el jersey, en la punta del árbol, haciendo cadenas desde el centro de la estrella hasta cada una de las puntas.

Regalos

Teje un cuadrado de color rojo a punto bajo (5 cadenas y 4 vueltas de puntos bajos girando la labor) resiguiendo el contorno a punto bajo al final.

Teje un rectángulo a punto bajo (7 cadenas y 3 vueltas de puntos bajos girando la labor) resiguiendo también el contorno, a punto bajo.

Fija el cuadrado y el rectángulo al jersey, haciendo dos cadenas de color blanco y colocándolas en forma de cruz en el centro y en la base del árbol para formar el lazo. En la parte superior, haz un lazo con una hebra corta.

Bastón de caramelo

Corta una hebra roja y una blanca de unos 30 cm. Enrolla las dos hebras, dobla por la mitad y anuda los extremos para que no se deshaga.

Coloca las hebras sobre el jersey y dale forma de bastón. Con una hebra blanca y una aguja lanera, repasa y haz algunas puntadas en las partes blancas del bastón y en los extremos y en la curva para fijar bien el bastón en el jersey. Esconde las hebras y el nudo del extremo del bastón en el interior del jersey.

Tutorial creado por Cala Coru en colaboración con Lalanalú.



¿Te ha gustado?

Comparte tu pasión por la lana y muestra al mundo tu versión del patrón con una foto del resultado en Instagram. No te olvides de mencionarnos @lalanalu y añadir el hashtag #hazloquetedélalana. Y si te animas, déjanos un comentario en nuestro Ravelry o en lalanalu.com. Tu opinión es muy importante para mejorar nuestros patrones y ayudar a otros tejedores.

¡Comparte tu amor por la lana!

Este patrón ha sido **creado por Cala Coru en colaboración con Lalanalú**. Lalanalú con mucho cariño. Puedes tejerlo tantas veces como te dé la lana, pero está prohibida la reproducción y la venta del patrón para fines comerciales. ¡Gracias por confiar en Lalanalú!

Lalanalú

Carrer D'Alfons XII, 35 - Barcelona

hola@lalanalu.com | lalanalu.com | @lalanalu

931 64 65 59 | 693 813 179

